

26.11.2021

## Zum dritten Mal die Metropolitaner des Jahres gesucht



Partner und Jurymitglieder des „Metropolitaner Awards“ bei der Preisverleihung 2021, Foto: Metropolregion Hamburg

Die Metropolregion Hamburg ehrt zum dritten Mal besonderes Engagement für die Region mit den „Metropolitaner Awards“. Unter der Schirmherrschaft der Regierungschefs der vier norddeutschen Länder werden Menschen, Vereine, Stiftungen und Unternehmen gesucht, die sich täglich für das Wohl der Region einsetzen. Mit dem Beginn der Nominierungsphase startet jetzt die Suche nach den „Metropolitanern des Jahres 2022“. Die große Preisverleihung ist am 26. April 2022 in der Elbphilharmonie.

Bis zum 10. Dezember können unter [www.metropolitaner.de](http://www.metropolitaner.de) Vorschläge in den Kategorien „Menschen aus der Region“, „Vereine & Stiftungen“ und „Unternehmen“ eingereicht werden. Unter allen Teilnehmenden werden attraktive Sachpreise verlost, um die Metropolregion zu entdecken, darunter zehn mal zwei Karten für die große Preisverleihung in der Elbphilharmonie.

**Weitere Informationen und Nominierung** unter

[www.metropolitaner.de](http://www.metropolitaner.de)